



Lucha por el balón en el duelo entre el Codema y el Círculo. :: PAÑEDA

## Los conjuntos gijoneses dominan en Primera Nacional

### BALONCESTO

:: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** Los equipos gijoneses comandan la tabla en la Liga de Primera Nacional tras disputarse la jornada 18. El Círculo venció al AA. Codema en un Corral Arena con un gran ambiente. Los claretianos fueron más efectivos en el primer cuarto, pero en el resto del partido los de Nacho Galán fueron muy superiores.

► AA. Codema: Peña, Regal, Lastra (11), Sainz (5), Elías (15), Durán, Ramos (2), Menéndez, Maxi (23), Calvelo y Palacio (8).

► Círculo Gijón: Stefan (5), Antonio (26), Jhonson (26), Ricky, Adriano (3), Mike (6), Jovan (10), Rubén (5), Fran, Uccelo (2), Santos (4) y Swift (8).

► Parciales: 24-19, 39-46, 54-71 y 66-94.

Por su parte, el Grupo, con un Jorge Escapa muy efectivo, dominó al Sánfer en Avilés (58-74) casi todo el encuentro, salvó en el segundo set

que fue de dominio de los locales.

Sánfer: Velaasco (3), Candás (22), De la Madrid (10), Adri (2), Dani (3), Pablo (8), José (6), Román y Néstor (4).

Grupo: Del Busto (3), García P. (5), Fernández A. (7), Fernández A. (8), Díaz P. (2), García D. (9), Álvarez A. (15), Rodríguez, González D., Valle (5) y Jorge Escapa (20).

Parciales: 17-19, 23-19, 10-21 y 8-15.

El Pumarín sucumbió ante el filial del Unión Financiera (67-81), en un partido en el que dominaron los ovetenses de principio a fin. El local Casado fue el mejor por parte local.

Pumarín: Casado (17), Alex M. (11), Fernández (11), Valvidares (9), Lorenzo (8), Blanco (6), De Vadillo (5), Méndez y Oliveira.

Unión Financiera B: Meana, Alonso (16), Roza (4), Arias (10), López (14), Pérez-Campoamor (12), Rodríguez, Encinar, Lucas (9), Quirós (5), Fernández (7) y Salvadores (4).

Parciales: 19-29, 33-43, 46-68 y 67-81.



Javier Orviz, durante un lanzamiento. :: JORGE PETEIRO

## Tiradas selectivas en la bolera de La Camocha

### BOLOS

:: G. F. B. La bolera de La Camocha, sede de la Peña Magdalena, acoge hasta mañana, de 17 a 20 horas, las tiradas clasificatorias del XXXV Torneo de Cuatrecada Ayuntamiento de Gijón. La participación esta abierta

a jugadores de todas las categorías, que en esta fase selectiva tienen que lanzar 20 bolas, diez para cada mano. Superan el corte los 26 jugadores regionales y los seis bolistas de peñas gijonesas con mejor registro. Hasta ayer, las mejores anotaciones eran para Pruneda, de Nava (157 bolos); Diego, de Collera, (145); Marco, de Rozadas (134); Sergio, de Magdalena (134) y Quico, de Rozadas (134).

# ¿Quieres digitalizar tu negocio?

## LOCAL DIGITAL KIT

### EL COMERCIO ES

[localdigitalkit.elcomercio.es](http://localdigitalkit.elcomercio.es)

la solución más completa para las necesidades digitales de tu empresa. Confía en nosotros, ¿por qué no nos llamas?



>>>>>>>>>> llámanos y te informamos:

# 985 179 843

[localdigitalkit@elcomercio.es](mailto:localdigitalkit@elcomercio.es)

Horario de atención telefónica: lunes a jueves 9:00h - 14h y 16h - 19h; viernes 9:00h - 13h